



EL PRD SABE GOBERNAR; LUIS CHÁZARO

Una vez concluido el proceso federal de la oposición para designar a su candidata presidencial, comenzará la pugna a nivel local; el Sol Azteca pide que sea por medio de un método abierto, democrático y participativo

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

n la Ciudad de México (CDMX) se debe pulir el proceso de elección del coordinador del Frente Amplio por México (FAM), dice el diputado federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y aspirante a la Jefatura de Gobierno, Luis Espinosa Cházaro.

Advierte que el PRD sabe gobernar y lo sabe hacer bien, por lo que, de su mano, buscarán recuperar el poder en la ciudad. El también coordinador del

El coordinador de los diputados del PRD, Luis Cházaro, propone que en el proceso para elegir al representante de la oposición en la CDMX en los comicios de 2024 haya tres debates y votación directa de la ciudadanía

grupo parlamentario del Sol Azteca, precisa que, durante el mecanismo que sellevó a cabo a nivel federal hubo varios aspectos que se pueden mejorar como las encuestas y los debates entre aspirantes, con la intención de que se pueda construir un gobierno de coalición de cara a las elecciones de 2024.

Las declaraciones del perredista se dan en el contexto de que, el 3 de septiembre pasado, la senadora Xóchitl Gálvez Ruíz recibió su constancia como coordinadora del FAM, con lo cual se convierte en la virtual candidata de la oposición a la Presidencia de México.

Más debates, votación directa y nueva plataforma digital

"Una vez que se nombró a Xóchitl como la coordinadora nacional del Frente Amplio por México, se debe decidir el método para saber quién va a llevar la coalición en la Ciudad de México", asegura el legislador.

Reconoce que el proceso para los comicios federales debe mejorarse para que, en el que se realice a nivel local, no existan dudas de la designación.

"Deberíamos tener un método de selección donde tengamos



05/09/2023



Ahora

ciudad, donde el

viene la



un primer corte de los mejor

evaluados, representación de

los partidos, sociedad civil, si

PERIÓDICO

1, 18 - 19

Añade que se deben hacer encuestas telefónicas, presenciales y en redes sociales para que las y los habitantes de la ciudad puedan decidir quién encabeza el esfuerzo opositor.

'Hay que cuidar los detalles técnicos para que no haya suspicacias", explica Espinosa Cházaro.

También propone que la ciudadanía vote directamente para definir a la o el candidato, aunque haya declinaciones hacia algún aspirante como sucedió con Xóchitl Gálvez, pues la capital tiene las condiciones para hacer una jornada de votación ágil.

De este modo, estima que, si el proceso empieza en septiembre, para octubre o noviembre ya debería existir la o el representante.

Hacia un gobierno de coalición

Luis Cházaro considera que la oposición se mantendrá unida en los procesos electorales, lo que permitirá que en 2024 gane la ciudad y exista un gobierno de coalición.

"Existen muy buenos perfiles y, siempre y cuando seamos tomados en cuenta, vamos a estar unidos, lo veíamos en el evento de Xóchitl Gálvez, porras para Cházaro, porras para Taboada, porras para Lía, hay que encauzar la energía de las militancias, entonces, lo mejor sería algo abierto, democrático y participativo", explica.

Señala que, en caso de ganar la candidatura, invitará a los

> otros aspirantes a la Jefatura de Gobierno, entre ellos, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; y los alcaldes de Benito Juárez y de

Cuajimalpa, Santiago Taboada y Adrián Rubalcava, respectivamente, a sumarse a su proyecto.

Acusa que, aunque el presidente de la República declaró que tanto la senadora panista como Taboada Cortina serían

El 3 de septiembre, la senadora por el Partido Acción Nacional, Xóchitl Gálvez. fue presentada oficialmente como la abanderada de la coalición opositora para participar en las elecciones federales con un evento que se llevó a cabo en el Angel de la Independencia

los elegidos para representar a la oposición a nivel federal y en la CDMX, el bloque se mantiene firme.

"Si a nivel federal no pudo descarrilar un proceso, no podrá en la Ciudad de México. Nosotros llevamos nuestros propios tiempos y lo mismo será en la capital, no habrá dedazo", subraya.

Recuperarán CDMX

El diputado federal afirma que para 2024 se ve como jefe de Gobierno v. una vez en el poder. devolverá a las y los capitalinos la seguridad "que tanto hace falta actualmente".

El triunfo de Morena en 2018 tuvo que ver con un hartazgo a nivel nacional, donde la ola arrastró a la ciudad, pero el PRD ha gobernado y ha gobernado bien", declara.

Asimismo, manifiesta que los programas sociales no se instalaron desde la gestión de Andrés Manuel López Obrador, en el 2000, sino con Cuauhtémoc Cárdenas, quien fue el primer jefe de Gobierno electo.

"Con Marcelo Ebrard y Miguel Ángel Mancera hubo mucho mejores gobiernos que el de ahorita. La ciudad necesita un progresista, un socialdemócrata como yo, que entienda las necesidades de las clases medias y del empresariado", concluye.

